
基隆市立信義國民中學 112 學年度家長會會員代表大會會議紀錄 
 

一、 時間：112 年 9 月 27 日(星期三)晚上 18：30 

二、 地點：本校自強樓 1F 階梯教室 

三、 出席人員：全體班級家長代表 

四、 列席人員：校長、處室主任 

五、 主席：林會長金興(111 學年度)、買會長淑芬(112 學年度)       紀錄：巫佳錫 

六、 主席致詞：略 

七、 班級代表自我介紹：略 

八、 工作報告：說明 111 學年度經費支用情形。 

九、 選舉： 

（一） 所有與會代表就全體班級家長代表中，選出 11 位家長委員以組成本學年度家長

委員會，執行各項家長會工作。選舉結果家長委員當選名單如下： 

班級 學生姓名 家長姓名 班級 學生姓名 家長姓名 

702 陳恩佑 陳天韻 902 黃雅欣 買淑芬 

702 巫其祐 吳宥嬅 902 金楷婷 李伯如 

703 蔡奇峯 鄭淳穎 903 林永謙 林金興 

801 林旻佑 蔡馥鎂 特教 張皓宇 華韋甄 

801 陳品妤 陳佩伶 特教 葉亭妘 張雅玲 

803 胡皓翔 簡玉婷    

（二） 所有當選家長委員就全體家長委員中，選出 5 位常務委員以組成常務委員會，執

行常務委員會各項工作。選舉結果常務委員當選名單如下： 

班級 學生姓名 家長姓名 

702 巫其祐 吳宥嬅 

801 陳品妤 陳佩伶 

803 胡皓翔 簡玉婷 

902 黃雅欣 買淑芬 

903 林永謙 林金興 

（三） 所有家長委員就常務委員中，選出本學年度會長，由會長帶領全體家長委員執行

各項家長會工作。 

 

 

 

 

（四） 買淑芬會長聘請林金興、陳佩伶兩位常委擔任副會長。 

班級 學生姓名 家長姓名 

902 黃雅欣 買淑芬 



十、 討論事項： 

（一）本學年度家長會經費預算草案，提請討論。 

說明：討論 112 學年度家長會費支用項目及金額。 

決議：無異議，通過。 

（二）推派代表參與本校校務會議、教評會、課發會及午餐推行委員會等各項會議及校

外組織與會議，提請討論。 

  說明：因校內外各項會議需有家長出席參與，故由家長委員會委員分派參與。 

  決議：1、買淑芬會長擔任本學年度學校務會議家長代表。 

        2、林金興副會長擔任本學年度教評會家長代表。 

        3、吳宥嬅常務委員擔任本學年度課發會家長代表。 

        4、華韋甄委員擔任本學年度特推會家長代表。 

        5、買淑芬會長、陳佩伶副會長、簡玉婷委員擔任本學年度午餐推行家長代表。 

十一、 意見交換：無 

十二、 臨時動議： 

（一）買會長淑芬：本學年度因減班造成班級代表人數也減少，進而影響了家長委員成

員選舉上的困難，故家長委員會組成人數是否也要減少，提請討論。 

說明：本學年度全校班級數僅剩 9+1(特教班)，若仍維持 11 位家長委員人數，恐難以

成立，擬配合本校班級數由原訂的 11 位家長委員縮減至 9 位。 

決議：從 113 學年度開始，家長委員會組織人數由現行 11 人修改為 9 人，無異議，通

過。 

十三、 主席(買會長淑芬)結論： 

（一） 感謝大家參與今天的家長代表大會，今年由我擔任本學年的家長會長，我持續努

力為信義國中的孩子們爭取各界資源，未來家長會的各項工作，也需要麻煩各位

家長委員們一起同心協力，讓我們與學校的師長共同努力，為我們的孩子創造更

優質的學習環境。 

（二） 請學校巫佳錫主任擔任家長會執秘，承會長指示辦理各項家長會事務。 

十四、 散會(20：50) 


